## Gärten des Lebens

Die Gärten sind ein Ort der Heilung im Gedenken an Babys, die abgetrieben wurden, Fehlgeburten oder Babies, die bei der Geburt starben. In diesem vier Hektar großen Wald finden Menschen, die ihren Verlust betrauern, neues Leben und Trost für sich. Dieser Dankesbrief zauberte ein Lächeln auf unsere Gesichter:

"Ich erzähle den Leuten, wie viel Freiheit ich gewonnen habe, als ich diesen Baum gekauft und mit euch zusammengearbeitet habe, ihn zu pflanzen. Ich schrieb meinem Kind einen Brief und entschuldigte mich für mein Verhalten. Ich sagte ihm, wie sehr er geliebt wurde und dass ich es kaum erwarten kann, ihn im Himmel zu sehen. Wir legten den Brief unter die Wurzeln des Baumes. Starke Sache." Alle sind herzlich eingeladen, bei ihrem Besuch den Garten zu bepflanzen oder unsere Gebetshostess zu bitten, für Sie zu pflanzen und Fotos zu schicken. (Sandy Shoshani)









Rundbrief Juli 2024

